
 
Santiago, 9 de octubre, 2020. 

Estimada Directiva del Centro de Padres: 

Como Rectora del Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén, comprendo y agradezco plenamente las 

preocupaciones y sentimientos que los padres de familia han manifestado durante las últimas 

semanas. Los orígenes de estas preocupaciones son diversos, pero entiendo que se han visto 

exacerbados por el reciente anuncio de aumentar el costo de la matrícula cuando el país en general 

y nuestras familias en particular atraviesan momentos de incertidumbre y dificultades. Además, 

puedo entender plenamente las preocupaciones planteadas sobre la reciente reestructuración del 

personal. 

Acojo el sentimiento de nuestra comunidad de padres y apoderados, así como también aprecio la 

expresión respetuosa y a través de los canales formales de comunicación utilizados. 

Específicamente en lo que respecta al aumento de la matrícula, entendiendo plenamente la 

preocupación que esto ha generado, como equipo directivo superior, hemos escuchado a nuestra 

comunidad y hemos reducido el aumento en un 50%, junto con otorgar flexibilidad en los plazos de 

pago. Les pido que comprendan que este incremento, que representa un 1,9% de incremento a lo 

largo del año, se llevó a cabo simplemente para permitirnos seguir impulsando nuestro plan de 

mejora escolar y llevar nuestro colegio al más alto nivel posible. Nuestro único objetivo ha sido y 

seguirá siendo mejorar la experiencia de aprendizaje y las oportunidades para cada miembro de 

nuestra comunidad estudiantil. 

Respecto a lo anterior, parece necesario aclarar que dicho plan de trabajo no corresponde a un 

nuevo Proyecto Educativo, por el contrario, sobre la misma Misión declarada, se han detectado 

importantes oportunidades de mejora que nos permitirán potenciar nuestro compromiso con la 

excelencia, especialmente en lo que se refiere al desarrollo del bilingüismo, las oportunidades para 

el desarrollo del deporte, la mejora de la tecnología, los talentos artísticos y científicos y la 

preparación para la educación superior a través del plan de trabajo que desarrollamos con el 

Preuniversitario en los últimos dos años de formación. 

Teniendo en cuenta la amplitud y diversidad de los puntos señalados en su carta, está claro que 

necesitamos mejorar nuestra comunicación con nuestra comunidad de padres, quienes han 

confiado la educación de sus hijos e hijas a nuestro colegio. Con este fin, me gustaría proponer un 

ciclo de reuniones con los padres de los distintos niveles educativos, cada dos semanas. Después de 

un período de tiempo, cuando la comunidad de padres esté satisfecha con el progreso logrado como 

resultado de estas reuniones, programaremos reuniones de seguimiento cada mes (en lugar de cada 

dos semanas). Inmediatamente después de cada reunión, levantaremos un acta que resumirá todos 

los puntos cubiertos, a los que daremos seguimiento en la próxima reunión.  

Durante dichas reuniones, los padres podrán plantear cualquier inquietud que estimen conveniente, 

tales como planes de retorno, preparación de la Licenciatura de los IV° Medios, mejoramiento del 

idioma inglés, uso de textos escolares hasta el tema del uniforme escolar. En conclusión, todos los 

puntos planteados en su reciente carta más otros que puedan surgir, propios de los intereses que 



 
tengan según el nivel educativo que están cursando sus hijos e hijas. Nuestro indicador de éxito 

estará en la retroalimentación que proporcionemos y el progreso que podamos demostrar sobre 

todas las inquietudes planteadas al comienzo de cada reunión de seguimiento. 

Esta es la primera de una serie de iniciativas que buscamos presentar para facilitar un diálogo 

mejorado y abierto entre ustedes, nuestras familias y el colegio. Estamos seguros de que esto 

presagiará una nueva e importante política de "puertas abiertas", en la que podremos demostrar 

que sus opiniones y sugerencias son importantes. 

De acuerdo con lo anterior, haré los arreglos necesarios para que la primera serie de reuniones 

específicas de cada ciclo se lleve a cabo a partir del miércoles 14 al lunes 19 de octubre. En todos 

los encuentros participarán Dirección de Ciclo, Subdirecciones Académicas y Formativas, Director 

de Administración y yo como Rectora del colegio.  

Sin más que plantear, me despido esperando regenerar una cultura de diálogo y el aporte de la 

crítica constructiva y colaborativa que nos permitirá seguir trabajando juntos por lo que más nos 

importa: el bienestar, la seguridad y las oportunidades óptimas de aprendizaje para todos. nuestros 

hijos y estudiantes. 

 

Me despido atentamente, 

Claudia Díaz García 

Rectora 

 


